

Versoix ce 6 février 1937

Cher et honoraire professeur,

Vous aviez écrit par la Le Matin Belge de ce jour que votre lettre était arrivée trop tard pour que nous puissions la publier dans ce numéro. Il nous fallait
en parler en Comité, ce que nous ferons
lundi. - Nous avons donc pris tempora-
irement une note indiquant votre pro-
testation, et disant que nous avions
regretté le mot de M^e Lemaître

sur "l'honneurabilité intellectuelle." Nous parlons du reste de votre protestation dans notre Comité de lundi. En attendant, je transmets votre lettre à Mr. Kersaudé.

Quant à la question plus personnelle que vous me posez sur l'attardance de la Semaine religieuse, je pense que si vous la laissez l'opérer entièrement, dans ses articles rédactionnels, vous pourrez faire la réponse vous-même. - J'ai moi-même parlé à plusieurs reprises de votre admirable effort tellement le protestantisme vous doit de la beaucoup. Mais vous savez vous-même d'accord pour échapper à cette évangélisation c'est d'avoir avant tout et avant tout, le seul Christ absolument l'apôtre : Jésus-Christ, sa parole et sa révélation. - Croyez cher et très-honoré professeur, à mes sentiments fraternels en Christ (A. G. Le Gall)